

# JURNALIS

## Peraih Medali di Porprov Sulsel 2022, Ketua KONI Pangkep Muhammad Yusuf Beri Apresiasi dan Dapat Bonus dari Pemerintah Pangkep

HermanDjide - [HERMAN.JURNALIS.ID](http://HERMAN.JURNALIS.ID)

Nov 22, 2022 - 18:47



*Ketua KONI Pangkep Muhammad Yusuf*

PANGKEP- Ketua Komite Nasional Olah Raga Indonesia ( KONI) Kabupaten

Pangkep Muhammad Yusuf saat dihubungi di Bungoro Selasa (22/11/2022) memberikan apresiasi kepada peraih medali pada Porprov 2022 yang berlangsung di Kabupaten Sinjai dan Bulukumba beberapa hari lalu.

Muhammad Yusuf berkata bahwa Pemerintah daerah Kabupaten Pangkep telah memberikan bonus kepada peraih Medali sebesar Rp 20 juta, perak Rp 10 juta dan perunggu sebesar Rp 7, 5 juta.

Selain itu dia juga berkata bahwa kesuksesan ini tidak terlepas dari pelatih sehingga pemerintah Pangkep juga memberikan hadiah kepada para pelatih,

"Untuk peraih medali emas sebesar Rp 7,5 juta dan medali perak sebesar Rp 5 juta dan perunggu sebesar Rp 4 juta" ujarnya

Muhammad Yusuf mengharapkan kepada para atlet yang belum dapat medali agar senantiasa berlatih, masih banyak peluang untuk mengasah prestasi ke depan

"Insya Allah, Pemerintah akan senantiasa memberikan penghargaan buat kita semua yang berjuang untuk nama baik daerah kita"ujarnya

Selain itu Muhammad Yusuf juga akan mengembangkan atletik diantaranya lomba lari, lompat jauh dan atletik lainnya dengan melibatkan pemuda pemuda dari desa, misalnya dari Tondong Tallasa,

" Kami yakin banyak diantara anak anak kita dari sana yang kuat lomba lari, yang bisa cetak emas ke depan dari atletik ini, yang penting kita bina mereka" ujarnya.

Selain itu untuk lomba dayung kita ambil anak anak kita dari pulau, semua itu bisa dibina untuk persiapan empat tahun lagi ke depan.

Lanjut Yusuf bahwa ukurannya meraih prestasi itu tak mudah. Perunggu atau perak sangat sulit, apalagi emas. Jadi, bonusnya tak akan lepas dari perhatian Pemda.

" Nanti ke depan kita ajak pihak swasta juga ikut memberikan apresiasi berupa bonus kepada para pahlawan olah raga yang sukses meraih medali, yang penting saat ini kita berlomba cetak prestasi dan itu akan membuahkan hasil" ( Herman Djide)